

Antrag Nr. 13-O-01-0009

DIE GRÜNEN

Betreff:

Gerichts-Areal in der Moritzstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten:

1. Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, sich beim Land dafür einzusetzen, von der Heimfallklausel des Erbbaurechtsvertrages umgehend Gebrauch zu machen.
 2. Der Magistrat wird weiterhin aufgefordert, ein neues Nutzungskonzept für das Areal vorzulegen. Dieses soll dem Wohle der Bewohnerinnen und Bewohner und Gewerbetreibenden des Stadtviertels dienen. Höchste Priorität in diesem Konzept haben die Errichtung einer weiteren KiTa und eines Bürgersaals.
- Der Ortsbeirat wird darüber hinaus weitere Ideen für die Nutzung vorlegen.

Begründung:

Aufgrund der vorliegenden und veröffentlichten Informationen und zuletzt durch den Bericht des hessischen Landesrechnungshofes erscheint die Umsetzung des Vorhabens der European Business School (EBS) fraglich. Die Moritzstraße erfüllt eine städtebaulich wichtige Funktion und braucht deshalb ein schlüssiges Nutzungskonzept. Damit sich der Zustand des Gebäudes durch den Leerstand nicht verschlechtert, ist eine baldige Lösung erforderlich.

Wiesbaden, 22.01.2013